

Dialogues, OrangeActualité Orange pour les Collectivités Locales - (<http://dialogues.orange.com/>) – Avril 2016

Partenariat – Région Rhône-Durance

**Dialogues****La borne tactile CityKiosk “made in Drôme”!**

Démonstration de la borne CityKiosk à Eric Spitz, Préfet de la Drôme

Lors de la Semaine de l'Industrie du 14 au 21 mars, pilotée par les CCI de l'Ardèche et de la Drôme, la société romanaise **IPM France** et son Directeur Général Etienne Dureau ont reçu la visite de nombreuses personnalités des 2 départements.

Partenaire de longue date d'**Orange**, la PME romanaise a présenté cette année son savoir-faire avec une nouveauté: la **borne tactile CityKiosk**, dont nombre d'élus ont déjà pu découvrir l'intérêt.

Véritable point d'accueil supplémentaire pour les usagers des services publics, en complément des guichets traditionnels, la borne Citykiosk permet d'accéder aux informations, actualités et services de la commune, mais offre également au citoyen la possibilité d'effectuer des démarches en autonomie.

Ainsi la borne interactive répond à deux **enjeux essentiels de la transformation digitale**: faciliter l'**accès à l'information et aux démarches du citoyen** en mairie, et augmenter l'**efficacité de la collectivité** (en favorisant l'autonomie de l'utilisateur et en diminuant le temps d'attente aux guichets d'accueil).

[en savoir plus sur CityKiosk et IPM France](#)